



De la Serna dice que la FEMP seguirá negociado sobre el coste estándar de los servicios

REDACCIÓN

SANTANDER. El Presidente de la FEMP, Íñigo de la Serna, aseguró ayer que la FEMP seguirá negociando con el Gobierno hasta el final sobre la forma de determinación del coste estándar de los servicios, previsto en el Anteproyecto de Ley de Racionalización y Sostenibilidad de las Administraciones Locales. De la Serna hizo estas declaraciones durante su intervención en los cursos de verano 'Complutense 2013' de El Escorial.

El presidente de la FEMP y alcalde de Santander participó en una mesa redonda sobre el futuro de las Entidades Locales en el curso 'Los retos de la sociedad española más allá de la crisis'.

En ese marco, anunció que comparte plenamente el objetivo de lograr la máxima eficiencia en los servicios públicos locales, pero advirtió también «de la gran complejidad que existe para determinar el coste estándar de esos servicios por la gran diversidad que existe en los municipios españoles y la cantidad de variables que hay que aplicar».